

1,5 Stellen mehr für Amtstierärzte

Rastatt (red) – Das Landratsamt Rastatt erhält 1,5 zusätzliche Amtstierarztstellen. Das teilt das Ministerium für Ländlichen Raum mit. Damit werde dem dringenden Bedarf Rechnung getragen, erklärt Minister Peter Hauk (CDU). „In den vergangenen Jahren haben die Aufgaben der Veterinär- und Lebensmittelüberwachungsämter kontinuierlich zugenommen. Dazu zählt die Überwachung der Tiergesundheit, des Tierschutzes und des Lebensmittelbereichs. Darum sind die neuen Stellen eine gute Sache für alle Menschen in Mittelbaden“, freut sich Landrat Toni Huber (CDU) über die Nachricht aus Stuttgart. Auch die Landtagsabgeordneten Alexander Becker und Tobias Wald (beide CDU) begrüßen die Entscheidung.

Verzögerungen bei Bauprojekten

Karlsruhe (red) – Die Corona-Pandemie hat Auswirkungen auf Straßenbauprojekte im Regierungsbezirk. Bei den Vorhaben B 462 Tunnel Freudenstadt, B 293 Ortsumfahrung Jöhlingen und B 293 Ortsumfahrung Berghausen kommt es aufgrund von Einschränkungen bei externen Dienstleistern und Projektpartnern zu Verzögerungen bei der Erstellung der Planfeststellungsentwürfe um voraussichtlich ein bis zwei Quartale. Mit den Anträgen sei nun erst im dritten oder vierten Quartal 2020 zu rechnen, so die Karlsruher Behörde.